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議会運営委員会 

 

平成２２年１１月３０日午前１０時４０分から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

    ◎嶋田 善行    ○木澤 正男     小林 誠 

中川 靖広     飯髙 昭二      

     中 西 議 長 

  

２．欠席委員 

     辻  善次 

 

３．理事者出席者 

    総 務 部 長  清水 建也 

 

４．会議の書記 

    議会事務局長         藤原 伸宏    同   係   長         安藤 容子 

 

５．審査事項 

    別紙の通り 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

総務部長 

 

 

 

開会（午前１０時４０分） 

署名委員 木澤委員、小林委員 

 

本日の出席委員は、５名で、辻委員から欠席の届け出を受けております。

定足数に達しておりますので、ただいまから、議会運営委員会を開会し、

本日の会議を開きます。 

 最初に、本日の委員会の会議録署名委員を私の方から指名いたします。 

 会議録署名委員に木澤委員、小林委員を指名いたします。 

 両委員にはよろしくお願いいたします。 

本日の議事日程は、お手元に配布いたしておりますレジメのとおりです

ので、レジメに沿って進めてまいりたいと思います。 

まずはじめに、協議事項（１）平成２２年第６回斑鳩町議会定例会につ

いてを議題といたします。 

①の会期日程につきましては、９月１７日の議会運営委員会で確認いた

しました日程案のとおり、１２月６日（月）から１２月２２日（水）まで

の会期１７日間ということで決定したいと思いますが、これにご異議ござ

いませんでしょうか。 

 

（ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。 

平成２２年第６回斑鳩町議会定例会は、１２月６日（月）から１２月２

２日（水）までの会期１７日間ということで決定させていただきます。 

次に、②の付議予定議案についてを議題といたします。 

 総務部長に出席を願っておりますので、付議予定議案について総務部長

から概要説明を受けることといたします。 清水総務部長。 

 

 それでは、お手元に提出予定議案を配っておりますので、それに基づき

まして説明をさせていただきます。 

予定しております提出議案数は、議決案件が１０件、諮問案件が２件、

同意案件で１件の、合計で１３件でございます｡ 
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 まず、議決案件でございます。① 斑鳩町景観条例の制定について、こ

れにつきましては、本町が平成２３年１月１日から景観行政団体に移行す

ることに伴いまして、奈良県景観計画及び奈良県景観条例に定められてい

る事項のうち、本町の行政区域内に関する事項について、独自に運用して

いくこととなることから、仮設建築物の新築等、あるいは開墾等土地の形

質の変更等々、届出に関する手続きなどに関しまして所要の内容を定める

ものでございます。 

 ② 斑鳩町廃棄物の減量及び適正処理並びに環境美化に関する条例の一

部を改正する条例についてでございます。改正点は２点ございます。１点

目は、常に紙おむつ類を使用する乳幼児などがおられるご家庭におけるご

み処理手数料の軽減を図るため、「紙おむつ類専用指定袋」を支給すること

に伴いまして、現行の一般廃棄物処理手数料の減免規定の改正を行うもの

でございます。２点目でございますが、事業系廃棄物の処理につきまして、

本年８月から有料指定袋制を導入しておるところでございますが、事業所

から要望があったことから指定袋に現行のサイズより、より大きい袋を２

種類追加することとし、このことに伴いまして一般廃棄物処理手数料の額

を改正するものであります。 

③ 斑鳩町観光自動車駐車場条例の一部を改正する条例について。これ

につきましては、現行の観光自動車駐車場の普通自動車、軽自動車の使用

料につきましては、周辺の民間駐車場の使用料より１００円高く、６００

円と設定しておりますが、観光客等利用者の声を聞く中で、１００円を値

下げして５００円に改正するものでございます。 

 次に、平成２２年度斑鳩町一般会計補正予算（第７号）についてでござ

います。既定の歳入歳出予算の総額から、それぞれ２，９１３万１千円を

減額し、歳入歳出それぞれ８２億１，８２４万１千円とするものでござい

です。 

 主な内容といたしましては、まず歳入では、障害者介護給付･訓練等給付

費のサービス量の増加によりまして、国･県支出金の増額１，１０３万４千

円。県から新型インフルエンザ接種助成費臨時補助金としての増額３７２

万８千円。子ども手当負担金では、減額の４，６６１万２千円。総務費県

委託金では、来年度執行されます奈良県知事・議会議員選挙費委託金５７
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７万４千円の増額補正をお願いしております。その他、ふるさと納税等に

よります寄附金等々となっております。 

 歳出におきましての主なものといたしましては、人事院勧告に伴います

期末・勤勉手当等の減額及び共済組合の負担金率の改定、また４月１日付

けの人事異動等に伴います人件費の予算補正のほかといたしまして、先ほ

ど歳入で申し上げました奈良県知事・奈良県議会議員選挙費では、５７７

万４千円の追加補正、また、斑鳩町議会議員選挙費では４１万３千円の追

加補正をお願いしております。 

 障害福祉費では、重度障害者（児）日常生活用具給付事業、障害者介護

給付・訓練等給付事業が当初の見積りを上回ることから、合わせて１，７

６５万９千円の増額補正をお願いしております。後期高齢者医療費では、

平成２１年度後期高齢者医療費療養給付費負担金の精算に伴いまして、５

９２万９千円の増額補正をお願いしております。子ども手当支給事業費で

は、歳入で申し上げましたが、５，８２７万９千円の減額補正をお願いし

ております。 

 塵芥処理費でございます。先ほど条例改正でも触れましたけども、事業

系一般廃棄物処理手数料の改正に伴いまして、現在の容量よりも大きいサ

イズの指定袋が必要となることから、その作製費として２４３万６千円の

増額補正をお願いしております。 

 教育費では、小学校学校管理費で、去る９月５日に斑鳩小学校の校舎が

落雷によりましてキュービクル等に被害が生じたことから、１１９万４千

円の増額補正をお願いしております。また、幼稚園費では、幼稚園園舎の

耐震診断の判定結果によりまして、耐震補強計画の実施設計業務委託が不

要となったことから、３８０万円の減額補正をお願いしております。 

 最後でございますが、予備費では、今回の補正に要する財源として５０

６万９千円を充当させていただく補正をお願いしております。 

 なお今回の本補正予算では、繰越明許費として、ＪＲ法隆寺駅周辺整備

事業で２，６００万円の予算計上をお願いしております。 

 なお、今、ご説明申し上げましたのは、現時点におけます補正予算でご

ざいまして、去る１１月２６日に成立をいたしました、国の第１次補正に

伴いまして地域活性化交付金、子宮頸がんワクチン、ヒブワクチン等々の
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助成、耐震補強工事等につきましての補正予算を追加日程として上げさせ

ていただく予定をしておりますので、よろしくお願いをいたします。 

 次に５番目でございます。平成２２年度斑鳩町国民健康保険事業特別会

計補正予算（第３号）についてでございます。既定の歳入歳出予算の総額

からそれぞれ１００万円を減額し、歳入歳出それぞれ３４億４０１万８千

円とするものございます。主な内容といたしましては、人事院勧告等々に

よります人件費の予算補正のほか、新システム導入に伴います高齢受給者

証の用紙購入費の補正と、この補正に伴う一般会計繰入金の補正、及び国

民健康保険税の還付にかかる補正となっております。 

 次に、平成２２年度斑鳩町公共下水道事業特別会計補正予算（第２号）

についてであります。主な内容といたしましては、人事院勧告に伴います

期末・勤勉手当等々、人件費の補正のほか、１２月定例議会に別途提出を

予定しております、第１２処理分区稲葉汚水幹線の管渠築造工事について

の工事請負契約の議案とともに、継続費の総額及び年割額の補正をお願い

するものでございます。 

 次の平成２２年度斑鳩町介護保険事業特別会計補正予算（第２号）につ

いてと、その次の、平成２２年度斑鳩町水道事業会計補正予算（第１号）

につきましては、双方とも、内容といたしましては、人事院勧告に伴いま

す人件費に係る補正等でございます｡ 

 次に、平成２２年度斑鳩町公共下水道事業管渠築造工事請負契約の締結

についてでございます。本議案につきましては、地方自治法第９６条第１

項第５号の規定により、予定価格が５，０００万円を超えることから、工

事の請負契約についての議会の議決を求めるものでございます。契約の対

象につきましては、先ほど申し上げました、斑鳩町公共下水道事業 第１

２処理分区 稲葉汚水幹線工事でございます。 

 次に、斑鳩町総合計画基本構想の改定についてでございます。これにつ

きましては、前回の全員協議会で説明をさせていただきましたが、第４次

総合計画基本構想につきまして、地方自治法第２条第４項の規定にもとづ

きまして、議会の議決をお願いするものでございます。 

 次に、諮問案件の２件でございますが、２件とも人権擁護委員の推薦に

ついて意見を求めることについてでございまして、現在の２名の任期、３
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委員長 

 

 

 

 

中川委員 

 

 

 

総務部長 

 

 

 

 

 

 

 

中川委員 

 

年でございますけども、任期が平成２３年３月３１日で満了となりますこ

とから、後任の委員候補者の推薦について、議会にご意見を求めるもので

ございます。２名の方とも、再任していただきたく考えておりまして、そ

のおひとりとしては鷹矢志図香氏、もうおひとりは西尾雅央氏でございま

す。 

 最後に同意案件でございます。①斑鳩町固定資産評価審査委員会委員の

選任について同意を求めることについて、現委員の宮崎荘平氏の任期が本

年１２月２１日で満了となることから、これも同氏の再任について、議会

の同意を求めるものでございます｡ 

 以上が、平成２２年第６回定例会に提出を予定している議案の内容であ

ります｡よろしく、お願いします｡ 

 

ただいま、付議予定議案の概要説明を受けましたが、委員皆さんのほう

から事前にお聞きしておくことがありましたら、お受けしたいと思います。

質疑、ご意見等のあるかたはどうぞ。 

 中川委員。 

 

 部長の説明で業者、事業所のごみ袋、業者の要望で大きい袋をつくると

言わはってんけど、この前、私前回、一般質問させてもらった、破れやす

いとかいうようなことも配慮してくれてるのかな。 

 

 前回の厚生委員会でも、そういった質問があったかなと思うんですけど

も。袋の強度そのものについては現在のものでも、ただ鋭利なものが入れ

ばあれですけども、一定の伸縮性を持ったものであるということで若干厚

くするということ、ちょっと記憶が定かではございませんが、若干厚くす

るような配慮があったと思いますけども、重くなっても破れないといった

強度を選定しているというふうに説明したというふうに記憶しておりま

す。 

 

 それ、金額等は、大きくなったものはなんぼとかは決まってまんの。 
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委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 申し訳ないですけども、その容量によりまして金額は順次高くなるよう

に設定をしております。ただ単純に倍を掛けていくということではなくて、

それによります処理費用等を換算しながら設定をしているというふうにな

っております。袋が大きくなるほど金額は高くなりますけども、そういっ

た処理料等を勘案しながら設定したということでございます。 

 

 具体的な金額はわかりませんねな。 

 

 暫時休憩します。 

 

  （ 午前１０時５６分 休憩 ） 

  （ 午前１０時５８分 再開 ） 

 

 再開いたします。 

 他に質疑、ご意見等はございませんか。 

 

（ な  し ） 

 

 なければ、付議予定議案については、あらかじめ説明を受けたというこ

とで了承しておきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

（ 異議なし ） 

 

 付議予定議案については、あらかじめ説明を受けたということで了承し

ておきます。 

次に、③の付議予定議案等の取扱いについてを議題といたします。 

議事日程と委員会付託表とを合わせてご覧いただきたいと思います。 

日程順に確認をしていきたいと思います。 

 まず、会議録署名議員の指名、会期の決定をいたしまして、日程３から

日程６まで、閉会中の各常任委員会の審査の概要につきまして、各委員長

から報告を受けることといたします。 
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小林委員 

 

 

次に、付託議案の取扱いですが、既に各常任委員会であらかじめ説明が

されていることとは思いますが、付託先などについて確認をいたします。 

まず、日程 ７、議案第４２号 斑鳩町景観条例については、建設水道

常任委員会へ付託。日程 ８、議案第４３号、斑鳩町廃棄物の減量及び適

正処理並びに環境美化に関する条例の一部を改正する条例については、厚

生常任委員会に付託。日程 ９、議案第４４号、斑鳩町観光自動車駐車場

条例の一部を改正する条例については、建設水道常任委員会に付託。日程

１０、議案第４５号、平成２２年度斑鳩町一般会計補正予算（第７号）に

ついては、予算決算常任委員会へ付託。日程１１、議案第４６号、斑鳩町

国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号）についても、予算決算常任

委員会へ付託。日程１２、議案第４７号、平成２２年度斑鳩町公共下水道

事業特別会計補正予算（第２号）についても、予算決算常任委員会へ付託。

日程１３、議案第４８号、平成２２年度斑鳩町介護保険事業特別会計補正

予算（第２号）についても、予算決算常任委員会へ付託。日程１４、議案

第４９号、平成２２年度斑鳩町水道事業会計補正予算（第１号）について

も、予算決算常任委員会へ付託。日程１５、議案第５０号、平成２２年度

斑鳩町公共下水道管渠築造工事請負契約の締結については、建設水道常任

委員会に付託。ここまでは、総括質疑ののち、ただ今申し上げましたよう

に、それぞれの委員会に付託することにしたいと思います。 

次に、日程１６、議案第５１号、斑鳩町総合計画基本構想の改定につい

てお諮りいたします。第３次総合計画基本構想を審議いたしました、平成

１２年の１２月議会では、今回のようにあらかじめ全員協議会で説明と質

疑がされ、当時の松田議会運営委員長が、委員会付託するよりも本会議で

即決するほうがよいということで、議会運営委員会で了承をされ、本会議

初日に即決されております。議案第５１号について、前回のように本会議

初日に即決をするのか、いずれかの常任委員会に付託するのか、委員皆さ

んのご意見をお聞きしたいと思います。 小林委員。 

 

 この内容についてなんですけれども、この前、里川議員さんが教育のほ

うで文言をお願いされてましたけども、「命の大切さ」とかは、これには

もう入っているというか、里川さんの要望はどうなっているんですか。 
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委員長 

 

木澤委員 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 「命の大切さ」といったことについて、要望をもらったわけでございま

すけども、そういった形で施策を進めていただきたいというふうに理解し

ておりまして、この基本構想にそれを盛り込めといったご意見ではなかっ

たのかな、そういった気持ちで事業を進めていただきたいということです。

ただ、質疑の中でいろんな、里川議員からいろんなご意見をいただいてお

ります。これにつきまして、この基本構想ではなく、基本計画の中でのご

意見が大半を占めておりまして、その基本計画に対するご意見につきまし

ては、順次そのご意見を反映させていただくといったことで、回答もさせ

ていただいておりまして、この基本構想そのものにつきましては、前回提

示をさせていただいたとおりの形で議決をいただきたいというふうに考え

てございます。 

 

 木澤委員。 

 

 これまでにも一定確認をさせていただいたと思うんですけども、全員協

議会の場で質疑等についてはさせていただいたので、委員会付託は省略し

て、初日に即決をする形でいいのかなというふうには思うんですけども。 

 

 ただいま、委員会付託を省略し、本会議初日に即決するということでど

うかということですけども、それにご異議ございませんか。 

 

  （ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。議案第５１号については、初日の本会議で、即決

していただくことといたします。 

 次に、日程１７、諮問第３号と日程１８、諮問第４号については、人

権擁護委員の推薦に係る人事案件でございますので、例により委員会付託

を省略し、本会議初日に即決したいと思います。また、一括議題として取

扱いをしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

  （ 異議なし ） 

 

 異議なしと認めます。 

日程１７、諮問第３号、日程１８、諮問第４号の２議案につきましては、

一括議題とし、初日の本会議で、諮っていただくことといたします。 

次に、日程１９、同意第１３号については、固定資産評価審査委員会委

員の選任に係る人事案件でございますので、これにつきましても、例によ

り委員会付託を省略し、本会議初日に即決したいと思いますが、ご異議ご

ざいませんでしょうか。 

 

  （ 異議なし ） 

 

 異議なしと認めます。 

日程１９、同意第１３号については、初日の本会議で、諮っていただく

ことといたします。 

１２月定例会に予定されている議案については以上ですが、議案第５１

号と、人事案件３件については、初日の本会議で即決となりますが、皆さ

んの中で討論等を予定されている議案、あるいはまた、討論の予定がある

と他の議員さんからお聞きになっている議案がございましたら、議長次第

にも関わってまいりますので、あらかじめお聞かせをいただけたらと思い

ますが、ございませんでしょうか。 

 

（ な  し ） 

 

 それでは、現在のところでは討論の予定はないものと確認をしておきま

す。 

 以上、確認いたしましたとおり、付議議案の取扱いをしたいと思います

が、ご異議ございませんでしょうか。 

 

  （ 異議なし ） 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

総務部長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

議会事務

局長 

 

 

 

 

 

 

 

 異議なしと認めます。 

 議長におかれては、ただ今確認いたしましたとおり、付議議案の取り扱

いをしていただきますようお願いいたします。 

 付議予定議案の取扱いについては、以上で終わらせていただきます。総

務部長のほうから他に何か報告等しておくことはありますか。 

 清水総務部長。 

 

 特にございません、ありがとうございます。 

 

 なければ、総務部長には他の公務もありますので、ここで退席をしてい

ただくことといたします。ご苦労さまでした。暫時休憩いたします。 

 

（ 午前１１時 ６分 休憩 ） 

（ 午前１１時 ７分 休憩 ） 

 

 再開いたします。 

 続きまして、（２）陳情書等の取扱いについてを議題といたします。 

これまでに２件の陳情・要望をお受けしております。これについて、本

日、その取扱いについてご協議いただきたいと思います。 

 それでは、まず初めに、これらの文書を受けた経緯などについて、簡単

に事務局から説明をしてもらいます。 藤原議会事務局長。 

 

 お手元に配布しております陳情書等の写しをご覧いただきたいと思いま

す。これら陳情書等の提出を受けました経緯等について説明させていただ

きます。 

 まず、「性的少数者が普通に暮らせる社会環境の整備を求める陳情書」

についてでございます。陳情者は、性と生を考える会、代表、中田ひとみ

さんでございます。去る１１月１０日に代表の方が事務局にお越しになら

れまして提出を受けたものでございます。 

次に、「高齢者が安心して暮らせる社会を実現するために斑鳩町シルバ

ー人材センターへの支援の要望」でございます。この要望書は、去る１１
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委員長 

 

 

 

 

 

中川委員 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

木澤委員 

 

 

委員長 

 

議会事務

局長 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

月２４日に、斑鳩町シルバー人材センター入矢事務局長さんが事務局へお

越しになられまして提出を受けたものでございます。以上でございます。 

 

 ただ今、局長から説明のありました陳情書・要望書について、どのよう

に取扱いをするのか、委員皆さんのご意見をお聞きしたいと思います。 

まず、ひとつ目の「性的少数者が普通に暮らせる社会環境の整備を求め

る陳情書」についてですが、皆さんのご意見を賜りたいと思います。 

 中川委員。 

 

 私に関わる人でね、こういう方おられるのか、おられないのか分からな

いし、斑鳩町でこういう問題って聞いたことないんですけど。私自身も、

前回もこういう感じで、こうして出てたと思いますけどね、各議員さんに

配付でええのかなと思いますけども。 

 

 ただ今、各議員に配付し、各議員それぞれが調査、研究をしていくとい

うことのご意見を伺いましたが、他に違ったご意見の方いらっしゃいます

か。 木澤委員。 

 

 これ、議会のほうに出していただいてますけども、町のほうには出てい

るかどうかご存知ですか。 

 

 藤原議会事務局長。 

 

 町長のほうにも提出されております。 

 

 他にご意見、ご質問等はございませんか。 

 

  （ な  し ） 

 

 ただいま議題となっています陳情書については、各議員に配付にとどめ

るということで確認をしておたいと思いますがよろしいでしょうか。 
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委員長 

 

 

 

 

中川委員 

 

 

 

 

委員長 

 

議会事務

局長 

 

 

 

 

中川委員 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

  （ 異議なし ） 

 

 それではそのように、配付にとどめるということで確認をいたします。 

 続きまして「高齢者が安心して暮らせる社会を実現するために斑鳩町シ

ルバー人材センターへの支援の要望」について、皆さんのご意見を賜りた

いと思います。 中川委員。 

 

 この最後のほうに書いてある、縮減額は２７億円の２０．３％減って書

いてあるねんけども、これ斑鳩町のシルバー人材センターも、この２０．

３％ってどんな影響受けるの局長わかる、知ってる。影響あるのかな、な

いのかな。 

 

 藤原議会事務局長。 

 

 担当ではございませんので、正確にはわかりませんけども、いわゆるこ

れまでは国の補助金を受けて、それをシルバー人材センターに流していた

ということでございますけども、町のほうで仮に補助金がカットされると

いうことになれば、町のほうでそれを一般財源で上乗せするかどうかとい

うことも検討の対象になってくるかと思います。 

 

 そこらの仕組みっていうのか、町の考え方が示されていない、現時点で

は。そやから町も減らしまっせというようなことでまとまってくるのやっ

たら、議会としたってなんか考えたってほしいという意見をどっかで持っ

ていかなあかんのかなって思うけども、これ今の時点で分かりませんわね。

そやから付託しようにも付託もでけへんし、各議員さんに配付でこれもえ

えのかなと、そういう町の方針が出てきた時に考えていかなあかんのかな

っていうように思いますねんけど。 

 

 ただ今、各議員に配付し、町の動向を見ていくというご意見を賜りまし

たが、他のご意見の方いらっしゃいますか。 
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委員長 

 

 

飯髙委員 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 暫時休憩します。 

 

  （午前１１時１０分 休憩 ） 

  （午前１１時１４分 再開 ） 

 

 再開いたします。 

 他に違うご意見の方いらっしゃいますか。 飯髙委員。 

 

 これに対しましては、文面の最後にありますように、事業仕分けの中に

おいて縮減するという方向というんですか、決定はされてないんですけど

も、やはりシルバー人材センターにとっては、高齢者が安心して暮らせる

社会を実現するためには、これの支援金というんですか、補助金が必要に

なってきますので、これにつきましては、やはり、担当の厚生常任委員会

に付託されたらいいかなとは思います。 

 

 ただ今、委員さんから厚生常任委員会に付託して、審議を深めていけば

どうかというご意見を賜りましたが、他の委員さんそれでよろしいですか。 

 

  （ 異議なし ） 

 

 それでは、ただ今議題となっています要望書については定例会に上程し、

厚生常任委員会に付託するということで確認をさせていただきます。 

 なお、お配りしております議事日程には入っておりませんので、議案と

して追加をさせていただきます。 

 次に、２．その他についてを議題といたします。委員皆さんのほうから

何かございましたら、お受けいたします。 

 

（ な  し ） 

 

それでは、議長のほうから何かございませんか。 
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委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

（ な  し ） 

 

事務局のほうから何か報告等ございますか。 

  

 （ な  し ） 

 

 他にご意見等もないようですので、その他についてもこれをもって終わ

らせていただきます。 

 以上をもって、本日の議会運営委員会を閉会といたします。 

ご苦労さまでした。 

 

                  （ 午前１１時１５分閉会 ） 

 

 


